
 Compte rendu de la Réunion Mensuelle 
Ouverte à tous du CIQ St Antoine  Les 
Bastides Plan d’Aou Du 04  / 05 /2017  

GUIGNARD Anne-Marie,  BERTHIER Guy,  RAMPAL Georges,  CADENEL Louis,  
MARTIN Martine,  TCHORDIKIAN Jeanine,  SAMAT Yves  

Membres du CA Présents :  

 
Membres du CA Absents excusés 

 

: …… GAROSCIO Christine, 
………………………………………………………………………………….  

Tagliaferri  Cathy , LAMACCHIA Annie, MESLEM Tahar, 
……………………………………………………………………………….  

Membres du CA Absents :  

Elus_présents :

 

……aucun………………………………………………………………………… 

Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes : 26  

Intervenants extérieurs présents : aucun 

Le président de séance est Guignard Anne Marie 

Le secrétaire de séance est Berthier Guy  

Ordre du jour  

Validation du CR précèdent 
  Compte rendu des activités  
 Question diverses  

 
 



I Validation de l’ordre du jour  
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté.  

II Validation du CR précèdent  
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté.  

III  Validation du CR du CA du 28/04/2017 :  

La présidente lit le mail de démission du Conseil d'Administration de M Alain Boyer . Sa 
démission est entérinée.  

III Compte rendu des activités  
a)  Le suivi des réunions  

Mme la Présidente nous présente les diverses réunions auxquelles elle a participé et nous en  
souligne les points importants. -réunion du 25/04/17 : GUP Plan d’Aou ; La rénovation urbaine . 
-Les autorités acceptent maintenant de considérer le quartier dans son ensemble et non  

plus seulement le Plan d’Aou . c’est une belle avancée probablement due au fait que le CIQ 
s’est imposé comme un interlocuteur majeur qui fait remonter tous les problèmes : par 
exemple il est envisagé de mettre des bornes rétractables à l’entrée des voies de bus pour 
éviter les incivilités .  

-Le nettoyage du Plan d’Aou a fait prendre conscience : il est envisagé aussi de faire passer une 
fois par semaine un camion de ramassage des encombrants . A nous de définir le trajet .  

-Amélioration de l’hygiène chemin de Mimet : reste un gros point noir : la rue Paul Paret . -La 
médiathèque : reporté fin d’année  

b)  Dossiers en cours 
  Mme  Guignard  fait le point sur les dossiers en cours :  

1)  Propreté : les encombrants devant l’église la semaine  de Pâques . Merci à Mme Cordier 
pour son efficacité.  Chemin des Bourrelys : Merci à M LANCIEN pour son efficacité . 
Malgré les travaux récents , il persiste encore des dépôts d’encombrants . Avenue de 
Roquefavour : Mr LANCIEN est venu un dimanche faire le, point avec Mme HELLY : le 
nettoyage a bien commencé ainsi que le désherbage .  

2) La Gare : les travaux commenceront en juillet en principe .  Problème des lumières qui sont 
éclairées en permanence depuis des semaines et malgré les demandes , rien n’a été fait.  

3)  Problème des agressions publiques : plaine Grangier . incendies de voitures chemin de 
Mimet . saccage de l’école Thollon , insécurité grandissante partout.  
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4) La cérémonie du 8 mai du 15 eme arrondissement se déroulera chez nous . RV à 9h30 sur la 
place . Venir nombreux.  

5)  Lettre compte rendu de notre  maire de secteur Samia Ghali  concernant la visite du 
chantier du mur anti bruit le 13/02/2017.  

6)  Demande du CIQ de panneaux d’affichage libre dans le quartier   

7)  Le point sur les travaux Chemin de Mimet par Louis Cadenel  

V Questions ou remarques diverses  

Problème de la sortie traverse du Viaduc difficile . Problème du débroussaillage du 
terrain en bas de l’impasse Magne : doit-il être fait par la locataire ou par la Mairie 
Centrale propriétaire ?  

Prochaine Réunion le jeudi  01 /06  /2017 à 18H  

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à _19h  
heures.  

On prévoit de faire un apéritif lors de la prochaine réunion .  

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la réunion 
mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le  4 mai 2017 . signé par la Présidente et le Secrétaire.   
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